

3 octobre 2000

00.357

Question Roland Debély

Confirmation: Neuchâtel a mal à ses finances cantonales

Un comparatif des finances cantonales 1999 a fait l'objet d'une étude de l'Institut des hautes études en administration publique (IDHEAP) et du magazine économique *Bilan*. Celle-ci vient d'être publiée.

Dans ce comparatif, Neuchâtel est à la traîne, il se situe en avant-dernière position.

Que pense le Conseil d'Etat de cette étude, des indicateurs pris en considération, des résultats et de la position de notre canton?